



Luis Zagler
Die Erbinnen

Schauspiel
6D 5H
4 - 6 Burschen, 4 - 6 Mädchen

Das Stück „Die Erbinnen“ erzählt die Geschichte einer wohlhabenden Familie, deren Familienoberhaupt nach einem Krankenhausaufenthalt erkennt, dass vieles von der Art seiner Betriebsführung falsch war. Als er daraufhin beginnt, noch einmal alles in neue Bahnen zu lenken, überstürzen sich die Ereignisse, was zu Hass, Gewalt und Mord führt.

Das Stück wurde von der Zeitung „Die Presse“ als beispielhafte Festspiel-Sommer-Produktion Österreichs hervorgehoben. Roberto Guerra, der bekannte Filmschauspieler, schreibt zum Stück „Die Erbinnen“:

„Was für eine Wucht, welche Dichte! Die Geschichte hat mich von der ersten Szene an gepackt und bis zum Schluss nicht mehr losgelassen.“